

nous trouve encore fidèles; elle amènera sur nous bien des heures bénies, chargées de grâces et de faveurs. Ah! quand ces nuées bienfaisantes passeront sur nos têtes, qu'elles ne passent pas sur des âmes indifférentes; que la prière les attire; qu'elles pleuvent sur des cœurs devenus bonne terre: qu'elles fructifient par la patience et pour les années éternelles! et la nouvelle année sera une bonne année, et c'est une telle année que nous vous souhaitons.

S. S. S.

Glanes Eucharistiques de la Guerre

Joie d'avoir la foi

Un jeune membre des œuvres de jeunesse de Paris, écrit à sa femme cette lettre émouvante et édifiante:



DIMANCHE, j'ai pu, ainsi que je te l'ai dit, assister à la sainte Messe. J'ai fait connaissance du prêtre qui la disait, de la façon suivante. Nous terminions notre repas, lorsque je vis quatre hommes portant un cercueil et précédés par un militaire récitant des prières. Je me suis rendu au cimetière pour assister à l'inhumation.

En revenant, j'ai causé avec le prêtre et lui ai demandé s'il y avait une messe le lendemain. Il me dit qu'il célébrait la messe entre 6 heures et 6h.½ et m'indiqua à peu près l'endroit.

Le lendemain, j'étais à la recherche de la chambre qu'il m'avait indiquée, quand il me rencontre dans une rue dévastée. Je montai avec lui au premier étage d'une maison bien démolie, et dans une petite chambre était installée la chapelle.

qu
co
m

pa
le
vo
ser
au
Sor
d'é
têtu
déc
A
sair
Bet
J
endi
serv
de c
me
voul
jusq
comi
et m
No
sieur
que c
Nous
n'ava
j'ai v
rien
qui n
l'aspe